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　皆さん、こんにちは。本日は役員理事会が先
ほどございまして、5つの議事が承認審議され
ております。本日は1名の入会申込書がございましたので、皆
様にお諮りしたいと思います。橋本裕君、職業分類はスクラップ
業、㈱白川商店の代表取締役です。入会をお認め願いますで
しょうか。（拍手）ありがとうございます。
　今月は10月27日が再発会例会で、夜の例会になります。私
事なんですが、コロナに罹りまして復活して帰って参りました。殆
ど熱も出なくて喉が痛いぐらいで、職業柄福祉施設に出入りして
おりますので、医者に行って検査したところ陽性だったということ
で、1週間自宅で隔離生活を送っておりました。皆様も十分お
気をつけ下さい。
　先週は安積国造神社の秋季例大祭で、3年ぶりにお祭りを実
行されました。9月の末に太鼓のお囃子が聞こえて来るのはいい
ものだなと感じております。秋は食べ物が美味しい季節ですが、
何ごとも値上がりでなかなか大変です。そんな中、いわきの海で
伊勢海老が何年も前からかなり獲れるようになっております。また、
ここ3年トラフグが20倍もの水揚げになって来まして、相馬地区
の名物になりつつあります。釣りをなかなかできない時期がありま
したので、他にも色んな魚が大変増えているそうです。現在、
福島の海は、数も釣れ獲物も大きいということ、管理も行き届い
て安全であるということで、福島の海釣りは大変ブームになって
います。トラフグがたくさん獲れる様になったので、福島県を挙
げて福島のトラフグを大いに宣伝をして、山口に負けないようなフ
グを名物にしたいという話もあります。是非RCの例会でも福島
のフグ刺しが食べられる日が来ればいいなと思っております。秋
の美味しいサンマ、そして松茸・栗、などを食べて豊かな秋を
過ごしたいなと思っております。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　ロータリーレートの変更ですが、かなり円安に
なっておりまして、10月から1ドル145円にさせて
頂きますので宜しくお願いします。また11月13日㈰の地区大会
ですが、今のところ15名の参加です。楽しい地区大会にした
いと思いますので、皆様のご参加を宜しくお願いします。公益
財団法人福島県青少年教育振興会より御礼のお葉書を頂いて
おります。また、IMは2月4日㈯に変更になりました。よろしくお
願い致します。

幹事報告 橋本　勝 幹事

　10月といえば世の中的には衣替えですが、
当クラブでは今月一杯はクールビズでご出席頂
いて結構です。11月度からはネクタイ着用でご出席頂きますよう
にお願いします。

丸山　弘 S・A・A

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
コロナから復帰致しました。 佐藤尚宏君
◎今日は第12回例会です。前田支社長の卓話、楽しみに！
 橋本　勝君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　3ケ月100％出席者のご報告をさせて頂きたいと
思います。26名ということで、10月13日までに26
名の方には図書カードをレターボックスに入れてありますので、お取り
頂ければと思います。

総員／ 101名　出席／ 46名　欠席／ 55名　出席率／ 45.54％
前回修正率／ 100％　他クラブ出席／ 3名

出席報告 二瓶健一 副委員長

「みんながよくなって初めて自分が
　　  よくなる。自分はあとなんだ。」
　初瀬電材㈱
 　 代表取締役社長　初瀬照夫君

次 回 第14回例会
令和4年10月20日㈭

会員卓話

〒963‒8032  郡山市字下亀田 10‒2

宮川包装資材㈱
代表取締役 宮　川　雄　次

☎ 932‒2122　　923‒1949

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房君ロータリー情報委員長

　9月17日にゴルフコンペを行いました。今回、中原喜範さんか
ら優勝の石板を頂いております。優勝しました山口仁さんに会長
から石板の贈呈をお願いします。11月15日に親睦ゴルフコンペ
を矢吹ゴルフクラブで行いたいと思います。スタートが7時37分
です。後ほど案内を事務局よりお送りしますので、参加を宜しく
お願いします。今月の10月19日にゴルフコンペを予定しておりま
すので、まだ受付しておりますので宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　3日／横田重一君、高橋良和君
10日／菅家惣一郎君 17日／中原喜範君

10月誕生日祝い

　8日／中原喜範君 10日／菅野秀士君
12日／菅家惣一郎君 15日／有賀隆宏君、標　裕之君
18日／高橋裕一君、堀川紀房君
21日／石黒秀司君 27日／丸山　弘君
29日／佐久間啓君

10月結婚記念日祝い

米山記念奨学会報告

　来週の例会のゲスト卓話ですが、今年度の
米山奨学生のヤダナー・ウーさん。ミャンマーご出身の女性の方
です。この方の米山奨学生としてのお話しをお聞きしたいと思い
ますので、是非ご参加頂きたいと思います。当日は郡山アーバ
ンRC所属、カウンセラーの小林さんもいらっしゃいますので、奨
学生が来てカウンセラーとしてどんなことをしているかというお話も
聞きたいなと思っております。

池田達哉 委員長

プログラム委員会報告・紹介

　今月27日が夜の再発会記念日例会となっており
ますので、お気をつけ下さい。11月10日の例会は13日㈰の地区
大会へ変更となっておりますので、お間違えのないようにお願い致
します。本日の会員卓話は東京海上日動火災保険㈱郡山支社支
社長の前田宏一君にお願いをしております。宜しくお願い致します。

山口　仁 委員長

東京海上日動火災保険㈱ 郡山支社
　　  　 支社長　前田宏一君

会員卓話
「自己紹介」

　私は1977年6月2日生まれで、出身地は茨城県牛久市です。
牛久市といえば牛久大仏、あと有名なのが牛久沼のカッパ伝説が
あります。小さい頃はバス釣りや、海の方に行けば鹿島灘の方で
色んな釣りをしていました。小中高はバスケットをやっておりました。5
年生の時からミニバスケットを始め、全国3位になりました。中学校
は県大会で1位、高校は県大会ベスト8でした。大学は成蹊大学
に入学し、ボート部に誘われ入部しました。年間300日近く戸田の
漕艇場で合宿生活をしながら、朝4時半に起きて練習、場合によっ
ては昼も夜も練習という練習尽くしの日々 を過ごしておりました。入っ
て後悔したこともありますが、結果的に4年間続けて非常に精神的
にも肉体的にも鍛錬されたなと思っています。大学の同級生には元
フジテレビの高島彩さんがいまして、何度となくすれ違ったりしました。
趣味は飛行機で、写真を撮りにあちこちに行っていました。コロナに
なってからは、大型飛行機も飛来する時がなくなったのでかなり残
念に思っています。2001年に旧東京海上に入社をしました。最初
の赴任地が地元茨城の茨城自動車営業部で、ホンダや日産のカー
ディーラーを担当しまして、主に自動車保険の販売をしておりました。
二場所目が長崎の諫早支社で、ここは島原半島を担当している支
社で非常に広域な支社でした。当然非常に食も豊かで良かったで
す。三場所目が2009年に神奈川支店厚木支社に赴任しました。
ここでは厚木基地を担当しており、基地の中はまるでアメリカで、マ

クドナルドも米ドルでの支払いで、基地内はアメリカの法律が適用さ
れる地域ということで、色 ル々ールが違うというところに戸惑いました。
四場所目が大阪南支店東大阪支社で、中小企業が非常に多くて
密集度合いが日本一と言われているようなエリアで、色んな中小企
業のお客様やゴルフのメーカーなどを担当させて頂きました。その次
が2020年福島支店会津支社に就きましたが、コロナ禍ということも
あって、なかなかお酒飲んだりという交流もできず、非常に残念でし
た。今年から福島支店郡山支社に赴任したので、隣同士というこ
ともあって引き続き会津・郡山と両方満喫して行きたいなと思っており
ます。
　郡山支社の担当エリアは、県央地区の郡山市・須賀川市・本
宮市です。お客様から頂いている収入保険料が約61億円です。
マーケットシェアは23％の2位ということで、1位があいおいニッセイさ
んです。あいおいニッセイさんを追いかけて、チャレンジャーとして頑
張っている状況です。社員数は21名です。代理店の数が約250社、
保険を販売する募集人・資格者の方は2,500人ということで増えて
きています。保険種目割合は57％の自動車保険、24％が火災保険
になっています。自動車保険がメインではありますが、自動車の数
や人口も減ってきてるということもあって、火災保険・新種保険を増
やしていく必要があると考えています。東京海上のウェブサイトを見
て頂きますと色 と々防災に関する情報を載せております。家族の構
成を入れて頂きますと、必要な非常食の準備の量が計算できるツー
ルなどもあり、参考にしていただいて是非ご家族とお話しし合って頂
ければと思います。また、女優の北川景子さんが出ているCM情
報や、色んなキャンペーンなども紹介しておりますので、是非チェッ
クして頂きたいと思います。その他にもTwitterやインスタグラムもあ
り、SNSでCMを流したり、YouTubeで配信したりしております。こ
ういった情報を是非ご確認頂ければと思います。
　私が歴史と伝統のある郡山RCに入会させて頂いたのも何かのご
縁かと思いますので、是非皆様のお力になって行きたいなと思って
おりますので、どうぞ宜しくお願いします。

◎前田支社長、本日の卓話宜しくお願いします。 山口　仁君
◎前田支社長の卓話を楽しみにしております。 有賀隆宏君
◎本日の会員卓話、宜しくお願いします。 高橋孝行君
◎結婚・誕生のお祝い、ありがとうございました。前田支社長
の卓話、楽しみにしています。 中原喜範君
◎結婚記念、ありがとうございます。 丸山　弘君
◎9月17日のゴルフコンペの表彰式では、賞品の商品券を「子
ども食堂」の募金へ協力して頂き、ありがとうございました。
 青少年奉仕委員会　鈴木正晃君

〒963‒8026  郡山市並木 2‒1‒3

八光建設㈱
代表取締役社長 宗　像　　剛

☎ 922‒8553　　939‒1052
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　皆さん、こんにちは。本日は役員理事会が先
ほどございまして、5つの議事が承認審議され
ております。本日は1名の入会申込書がございましたので、皆
様にお諮りしたいと思います。橋本裕君、職業分類はスクラップ
業、㈱白川商店の代表取締役です。入会をお認め願いますで
しょうか。（拍手）ありがとうございます。
　今月は10月27日が再発会例会で、夜の例会になります。私
事なんですが、コロナに罹りまして復活して帰って参りました。殆
ど熱も出なくて喉が痛いぐらいで、職業柄福祉施設に出入りして
おりますので、医者に行って検査したところ陽性だったということ
で、1週間自宅で隔離生活を送っておりました。皆様も十分お
気をつけ下さい。
　先週は安積国造神社の秋季例大祭で、3年ぶりにお祭りを実
行されました。9月の末に太鼓のお囃子が聞こえて来るのはいい
ものだなと感じております。秋は食べ物が美味しい季節ですが、
何ごとも値上がりでなかなか大変です。そんな中、いわきの海で
伊勢海老が何年も前からかなり獲れるようになっております。また、
ここ3年トラフグが20倍もの水揚げになって来まして、相馬地区
の名物になりつつあります。釣りをなかなかできない時期がありま
したので、他にも色んな魚が大変増えているそうです。現在、
福島の海は、数も釣れ獲物も大きいということ、管理も行き届い
て安全であるということで、福島の海釣りは大変ブームになって
います。トラフグがたくさん獲れる様になったので、福島県を挙
げて福島のトラフグを大いに宣伝をして、山口に負けないようなフ
グを名物にしたいという話もあります。是非RCの例会でも福島
のフグ刺しが食べられる日が来ればいいなと思っております。秋
の美味しいサンマ、そして松茸・栗、などを食べて豊かな秋を
過ごしたいなと思っております。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　ロータリーレートの変更ですが、かなり円安に
なっておりまして、10月から1ドル145円にさせて
頂きますので宜しくお願いします。また11月13日㈰の地区大会
ですが、今のところ15名の参加です。楽しい地区大会にした
いと思いますので、皆様のご参加を宜しくお願いします。公益
財団法人福島県青少年教育振興会より御礼のお葉書を頂いて
おります。また、IMは2月4日㈯に変更になりました。よろしくお
願い致します。

幹事報告 橋本　勝 幹事

　10月といえば世の中的には衣替えですが、
当クラブでは今月一杯はクールビズでご出席頂
いて結構です。11月度からはネクタイ着用でご出席頂きますよう
にお願いします。

丸山　弘 S・A・A

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
コロナから復帰致しました。 佐藤尚宏君
◎今日は第12回例会です。前田支社長の卓話、楽しみに！
 橋本　勝君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　3ケ月100％出席者のご報告をさせて頂きたいと
思います。26名ということで、10月13日までに26
名の方には図書カードをレターボックスに入れてありますので、お取り
頂ければと思います。

総員／ 101名　出席／ 46名　欠席／ 55名　出席率／ 45.54％
前回修正率／ 100％　他クラブ出席／ 3名

出席報告 二瓶健一 副委員長

「みんながよくなって初めて自分が
　　  よくなる。自分はあとなんだ。」
　初瀬電材㈱
 　 代表取締役社長　初瀬照夫君

次 回 第14回例会
令和4年10月20日㈭

会員卓話
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宮川包装資材㈱
代表取締役 宮　川　雄　次

☎ 932‒2122　　923‒1949

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房君ロータリー情報委員長

　9月17日にゴルフコンペを行いました。今回、中原喜範さんか
ら優勝の石板を頂いております。優勝しました山口仁さんに会長
から石板の贈呈をお願いします。11月15日に親睦ゴルフコンペ
を矢吹ゴルフクラブで行いたいと思います。スタートが7時37分
です。後ほど案内を事務局よりお送りしますので、参加を宜しく
お願いします。今月の10月19日にゴルフコンペを予定しておりま
すので、まだ受付しておりますので宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　3日／横田重一君、高橋良和君
10日／菅家惣一郎君 17日／中原喜範君

10月誕生日祝い

　8日／中原喜範君 10日／菅野秀士君
12日／菅家惣一郎君 15日／有賀隆宏君、標　裕之君
18日／高橋裕一君、堀川紀房君
21日／石黒秀司君 27日／丸山　弘君
29日／佐久間啓君

10月結婚記念日祝い

米山記念奨学会報告

　来週の例会のゲスト卓話ですが、今年度の
米山奨学生のヤダナー・ウーさん。ミャンマーご出身の女性の方
です。この方の米山奨学生としてのお話しをお聞きしたいと思い
ますので、是非ご参加頂きたいと思います。当日は郡山アーバ
ンRC所属、カウンセラーの小林さんもいらっしゃいますので、奨
学生が来てカウンセラーとしてどんなことをしているかというお話も
聞きたいなと思っております。

池田達哉 委員長

プログラム委員会報告・紹介

　今月27日が夜の再発会記念日例会となっており
ますので、お気をつけ下さい。11月10日の例会は13日㈰の地区
大会へ変更となっておりますので、お間違えのないようにお願い致
します。本日の会員卓話は東京海上日動火災保険㈱郡山支社支
社長の前田宏一君にお願いをしております。宜しくお願い致します。

山口　仁 委員長

東京海上日動火災保険㈱ 郡山支社
　　  　 支社長　前田宏一君

会員卓話
「自己紹介」

　私は1977年6月2日生まれで、出身地は茨城県牛久市です。
牛久市といえば牛久大仏、あと有名なのが牛久沼のカッパ伝説が
あります。小さい頃はバス釣りや、海の方に行けば鹿島灘の方で
色んな釣りをしていました。小中高はバスケットをやっておりました。5
年生の時からミニバスケットを始め、全国3位になりました。中学校
は県大会で1位、高校は県大会ベスト8でした。大学は成蹊大学
に入学し、ボート部に誘われ入部しました。年間300日近く戸田の
漕艇場で合宿生活をしながら、朝4時半に起きて練習、場合によっ
ては昼も夜も練習という練習尽くしの日々 を過ごしておりました。入っ
て後悔したこともありますが、結果的に4年間続けて非常に精神的
にも肉体的にも鍛錬されたなと思っています。大学の同級生には元
フジテレビの高島彩さんがいまして、何度となくすれ違ったりしました。
趣味は飛行機で、写真を撮りにあちこちに行っていました。コロナに
なってからは、大型飛行機も飛来する時がなくなったのでかなり残
念に思っています。2001年に旧東京海上に入社をしました。最初
の赴任地が地元茨城の茨城自動車営業部で、ホンダや日産のカー
ディーラーを担当しまして、主に自動車保険の販売をしておりました。
二場所目が長崎の諫早支社で、ここは島原半島を担当している支
社で非常に広域な支社でした。当然非常に食も豊かで良かったで
す。三場所目が2009年に神奈川支店厚木支社に赴任しました。
ここでは厚木基地を担当しており、基地の中はまるでアメリカで、マ

クドナルドも米ドルでの支払いで、基地内はアメリカの法律が適用さ
れる地域ということで、色 ル々ールが違うというところに戸惑いました。
四場所目が大阪南支店東大阪支社で、中小企業が非常に多くて
密集度合いが日本一と言われているようなエリアで、色んな中小企
業のお客様やゴルフのメーカーなどを担当させて頂きました。その次
が2020年福島支店会津支社に就きましたが、コロナ禍ということも
あって、なかなかお酒飲んだりという交流もできず、非常に残念でし
た。今年から福島支店郡山支社に赴任したので、隣同士というこ
ともあって引き続き会津・郡山と両方満喫して行きたいなと思っており
ます。
　郡山支社の担当エリアは、県央地区の郡山市・須賀川市・本
宮市です。お客様から頂いている収入保険料が約61億円です。
マーケットシェアは23％の2位ということで、1位があいおいニッセイさ
んです。あいおいニッセイさんを追いかけて、チャレンジャーとして頑
張っている状況です。社員数は21名です。代理店の数が約250社、
保険を販売する募集人・資格者の方は2,500人ということで増えて
きています。保険種目割合は57％の自動車保険、24％が火災保険
になっています。自動車保険がメインではありますが、自動車の数
や人口も減ってきてるということもあって、火災保険・新種保険を増
やしていく必要があると考えています。東京海上のウェブサイトを見
て頂きますと色 と々防災に関する情報を載せております。家族の構
成を入れて頂きますと、必要な非常食の準備の量が計算できるツー
ルなどもあり、参考にしていただいて是非ご家族とお話しし合って頂
ければと思います。また、女優の北川景子さんが出ているCM情
報や、色んなキャンペーンなども紹介しておりますので、是非チェッ
クして頂きたいと思います。その他にもTwitterやインスタグラムもあ
り、SNSでCMを流したり、YouTubeで配信したりしております。こ
ういった情報を是非ご確認頂ければと思います。
　私が歴史と伝統のある郡山RCに入会させて頂いたのも何かのご
縁かと思いますので、是非皆様のお力になって行きたいなと思って
おりますので、どうぞ宜しくお願いします。

◎前田支社長、本日の卓話宜しくお願いします。 山口　仁君
◎前田支社長の卓話を楽しみにしております。 有賀隆宏君
◎本日の会員卓話、宜しくお願いします。 高橋孝行君
◎結婚・誕生のお祝い、ありがとうございました。前田支社長
の卓話、楽しみにしています。 中原喜範君
◎結婚記念、ありがとうございます。 丸山　弘君
◎9月17日のゴルフコンペの表彰式では、賞品の商品券を「子
ども食堂」の募金へ協力して頂き、ありがとうございました。
 青少年奉仕委員会　鈴木正晃君

〒963‒8026  郡山市並木 2‒1‒3

八光建設㈱
代表取締役社長 宗　像　　剛

☎ 922‒8553　　939‒1052


